



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Waka Polres Tasikmalaya Kota Lakukan Pengecekan Sepeda Motor Personel yang Terlibat Pengamanan TPS

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Nov 25, 2024 - 10:58



Polres Tasik Kota– Wakil Kepala Polres Tasikmalaya Kota, Kompol Rizky Syawaludin , melakukan pengecekan terhadap kondisi sepeda motor yang digunakan oleh personel yang terlibat dalam pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 bertempat di

Mapolrws Tasikmalaya Kota, Sabtu (23/11/24)

Pengecekan ini dilakukan untuk memastikan kendaraan operasional dalam kondisi prima, sehingga personel dapat melaksanakan tugas pengamanan dengan lancar dan tanpa hambatan.

Kompol Rizky Syawaludin menyatakan bahwa pengecekan ini merupakan bagian dari persiapan untuk memastikan bahwa semua personel yang bertugas di lapangan dapat bergerak cepat dan efisien, terutama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di setiap TPS. Sepeda motor, sebagai salah satu kendaraan operasional utama, harus dalam kondisi baik agar petugas dapat dengan mudah melakukan patroli dan pengawasan di area yang luas.

“Pengecekan ini sangat penting untuk memastikan kendaraan yang digunakan oleh personel pengamanan TPS dalam kondisi yang baik. Kami ingin memastikan bahwa semua petugas dapat bekerja dengan optimal, tanpa kendala teknis, dalam menjalankan tugas pengamanan Pilkada 2024,” ujar Kompol Rizky.

Selain mengecek kendaraan, Waka Polres juga memastikan bahwa perlengkapan pengamanan lainnya, seperti alat komunikasi dan perlindungan diri, siap digunakan oleh petugas yang akan berjaga di TPS. Pengamanan di TPS bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman, tertib, dan damai selama proses pemungutan suara, serta untuk menghindari segala bentuk gangguan yang dapat merusak kelancaran Pilkada.

Kompol Rizky juga mengimbau kepada seluruh personel yang terlibat pengamanan untuk tetap waspada dan bekerja dengan penuh tanggung jawab. “Kita harus memastikan bahwa setiap tahapan Pilkada berlangsung dengan aman. Pengamanan di TPS adalah prioritas kami, agar masyarakat dapat memilih dengan tenang dan aman,” tambahnya.

Dengan persiapan yang matang, diharapkan pengamanan di seluruh TPS di Tasikmalaya Kota dapat berjalan lancar, dan Pilkada 2024 dapat dilaksanakan dengan sukses dan tanpa hambatan di wilayah nanti.